



# In der MRVP wächst der Anteil der Arbeiterklasse

**Von S. Shalan-Aashaw,  
Mitglied des Politbüros und Sekretär des ZK  
der Mongolischen Revolutionären Volkspartei**

Die unablässige Zunahme der führenden und lenkenden Rolle der regierenden marxistisch-leninistischen Parteien im Leben der sozialistischen Gesellschaft ist eine objektive Gesetzmäßigkeit. Die Parteien werden jedoch ihren Aufgaben nur dann gerecht, wenn sie ihre Tätigkeit auf der Grundlage der Leninschen Normen und Prinzipien ständig vervollkommen, die innerparteiliche Demokratie vertiefen, die Kollektivität der Leitung wahren und die Aktivität ihrer Organisationen und aller Parteimitglieder entwickeln.

Je weiter wir beim sozialistischen Aufbau vorankommen, um so notwendiger wird es, die

Parteiarbeit vor allem auf die Arbeitskollektive zu konzentrieren, wo die materiellen Reichtümer und die geistigen Werte entstehen und der neue Mensch, der aktive Erbauer des Sozialismus, geformt wird. Deshalb stehen die Verbesserung der Formen und Methoden der Anleitung der Grundorganisationen, die Erhöhung ihrer Rolle und ihrer Kampfkraft immer im Brennpunkt der Aufmerksamkeit der Mongolischen Revolutionären Volkspartei. Dem wird auf den Parteitag, den Tagungen des Zentralkomitees und in den wichtigsten Dokumenten der Partei große Beachtung geschenkt.

ben und in der Arbeit, die Erfüllung und Überbietung der Planaufgaben und die Mobilisierung der Reserven:

In den letzten Jahren hat das Zentralkomitee der MRVP eine Reihe von Maßnahmen getroffen, mit denen die Grundorganisationen der Partei und ihre Kampfkraft weiter gestärkt werden sollen. In der Tätigkeit unseres Zentralkomitees hat sich bewährt, regelmäßig Berichte von Sekretären der Grundorganisationen entgegenzunehmen und zu diskutieren. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Analyse der Sachlage in bestimmten Parteiorganisationen, auf der Verallgemeinerung der Erfahrungen und der Festlegung konkreter Richtungen für ihre Tätigkeit.

1977 nahm das Zentralkomitee der Partei zum Beispiel den Beschluß über die Arbeit der Parteiorganisation Dadal des Aimaks (Bezirks) Chentej an. Darin sind die wesentlichen Richtungen für die Tätigkeit der Parteiorganisationen auf dem Lande festgelegt. 1979 kam der Beschluß des ZK über die Arbeitserfahrungen der Parteiorganisation des Somons (Kreises) Bajandelger im Aimak Süchbaatar heraus. Diese Erfahrungen haben sich viele Parteiorganisationen zu eigen gemacht, und das bringt im allgemeinen gute Ergebnisse. r.

Heute machen praktisch alle Grundorganisationen der Partei von ihrem Recht Ge-

## Maßnahmen zur Stärkung der Kampfkraft der Partei

Auf dem XVIII. Parteitag der MRVP wurde gesagt, daß die Erhöhung der Kampfkraft der Grundorganisationen der Partei eine wichtige Aufgabe der Partei war und bleibt. Zu diesem Zweck muß sie eine ganze Reihe dialektisch miteinander verbundener Faktoren beachten. Dazu zählen unter anderem: die Verbesserung der qualitativen Zusammensetzung der Partei durch Auswahl der bewußtesten, fortschrittlichsten Werktätigen, die eine aktive Haltung im Leben einnehmen; der rationelle Einsatz der Kräfte der Partei in den Zweigen der Volkswirtschaft und der Kultur; die Erziehung der Kommunisten

zu hoher politischer Aktivität und initiativreichem Handeln; eine sorgfältige Auswahl der Sekretäre; die niveauvolle Anleitung der Grundorganisationen durch die Parteikomitees. Ein wesentlicher Faktor, der höchste Aufmerksamkeit verlangt, ist nach Meinung unserer Partei auch die Entwicklung der Fähigkeit der Grundorganisationen, aus der Fülle der Aufgaben die wichtigsten herauszufinden und die Bemühungen aller Parteimitglieder auf deren schöpferische Lösung zu konzentrieren. Wichtigstes Kriterium der Kampfkraft der Grundorganisationen sind die Zunahme der Aktivität des Kollektivs im politischen Le-